
９月 ２日（木）給食開始・３年復習テスト 
   ６日（月）交通指導日・集金日 

         １年生活習慣病講話 
    ８日（水）PTA 本部役員会 
   １５日（水）英検力アップ講座 
   １６日（木）職員会議 
         山武郡市中学校英語発表会 
   ２１日（火）体育祭練習開始 

   ２２日（水）１年貧血検査及び 
小児生活習慣病予防検診 

   ２５日（土）秋季大会 
（卓球・バレーボール） 

   ２６日（日）秋季大会 
（ソフトテニス・卓球・バレーボール） 

   ２９日（水）体育祭 

１０月  １日（金）専門委員・評議委員会 
２日（土）秋季大会（剣道） 

    ３日（日）秋季大会（ソフトテニス・剣道） 
４日（月）航空講話 
６日（水）中間テスト 

    ８日（金）英語検定 
   １３日（水）３年復習テスト 

        城西国際大学保健実習（～１４日） 
    １５日（金）第２回進路説明会 
    １８日（月）職員会議 
          部活動休止日 
    ２０日（水）PTA 本部役員会・専門委員会 
    ２２日（金）松尾中・蓮沼中合唱コンクール 
     
 

    ２４日（日）３年修学旅行（～２６日） 
          １，２年登校日 

２７日（水）振替休業日 
２９日（金）立会演説会・生徒会役員選挙 

    ３０日（土）廃品回収 
 １１月 １日（月）振替休業日 
     ４日（水）３年生復習テスト 
     ５日（木）校内マラソン大会 
    ２５日（木）期末テスト（～２６日） 
    ２９日（月）蓮中ボッチャフェスタ 
 １２月 ６日（月）３年復習テスト 
    １７日（金）家庭教育学級・給食試食会 
    ２０日（月）三者面談（～２３日） 
    ２４日（金）終業式 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

山武市立蓮沼中学校 

 Ｎｏ．６ 令和３年９月１日発行 

【学校教育目標】 

自ら学ぶ  

心豊かで 

たくましい生徒の育成 

【大会等結果報告・表彰】 

 ⾧い夏休みが明け、二学期が始まりました。この夏休みは、出かけることもままならない
状況でしたが、テレビをとおしてオリンピック・パラリンピックを観戦し、多くの感動の瞬
間に触れた方もいるのではないでしょうか。生徒の皆さんもそれぞれ目標をもって、部活動
や勉強そして、自分の好きなことに一生懸命取り組む時間が持つことができたでしょうか。 
 ８月２日に緊急事態宣言が出され、その後延⾧と、感染症に対する不安もまだ続くところ
です。学校におきましても感染症対策を徹底し、安全な環境を確保しながら、生徒が活躍で
きる機会を少しでも多くもてるように、活動を工夫するなどして学習の場を整えてまいり
ます。学習や行事の変更がある場合には、その都度、お便りやメール等でお知らせしてまい
ります。保護者の皆様にもご協力いただくことが多くあるかと思いますが、ご理解の程よろ
しくお願いいたします。 

〇男子卓球部    古作 譲さん  
県総合体育大会個人戦２回戦惜敗 

〇ボランティア部  かかしコンテスト２０２１ 第３位 
〇書道       第７０回記念千葉県小・中・高校席書大会 特選 德田 藍夕さん 
〇バレーボール   ちばジュニア強化指定選手 
          千葉県優秀選手賞     加瀬 凛太郎さん 
 

【９月の予定】（９月１日現在の予定です） 

【２学期の主な予定】（９月１日現在の予定です）  

 

※緊急事態宣言中は、部活動は行いません。 



 

 
【１学期終業式から】 

〇３年生代表 伊藤 優志 さん 
私が１学期，特に頑張ったことは二つあります。一つ目は，部活動です。私たち３年生 

にとって，中学校生活，そして蓮沼中学校としても最後の大会である総合体育大会を先日 
終えました。そこに向けて，悔いの残らないような試合ができるように練習に一生懸命取り組んでき
ました。結果はともかく，自分なりのベストが尽くせたのでよかったです。 
 二つ目は，勉強です。今学期から入試に向けた復習テストがありました。そのため，期末テストの
勉強だけではなく，復習テスト対策として３年間の復習をしなければなりませんでした。しかし，私
は自分の苦手な教科の勉強を後回しにしてしまったために，あまりバランスのよい成績を残すことが
できませんでした。 
夏休み中は，今まで部活動に当てていた時間を勉強に替え，自分苦手な教科から取り組みたいと思い
ます。そして，夏休み明けの復習テストではどの教科でも好成績をとれるように頑張ります。 

〇２年生代表  本 七々さん 
私は、二年生になって初めて級⾧になりました。級⾧になって感じたことは、いつも 

前に立って私たちをまとめてくれる先生や先輩方の大変さとありがたさです。みんなに通 
るように話したり、ふざけている人を注意したりと、いつも先生や先輩方が当たり前のようにしてい
る「まとめる」ということは、私にとってとても難しいことでした。ですが、クラスの仲間が何度も
助けてくれて、呼びかけや声かけの声が少しずつ増え、全体に通るようになりました。 

二年Ａ組は、いい意味でうるさく、とても明るく元気なクラスだと思います。それに加えて今年度
は、毎日全員が家庭学習を出し、課題も期限を守って提出できるようになりました。まだまだメリハ
リがつかない所もありますが、一人一人がしっかりとやろうと思えば、必ずできるクラスだと私は信
じています。 

二学期は、体育祭や五月に行くはずだった自然教室、そして来年一緒になる松尾中との合同音楽祭
など、どれも仲間と団結しなければ成功しない行事がたくさんあります。一学期学んだ反省を活か
し、全員で良いものをつくり上げたいです。 

最後に、夏休みが終わり十月には生徒会活動の代替わりになります。私も評議員ではなく、評議員
⾧となり、全校を束ねる立場になります。正直、人前で話すことがまだ苦手ですが、これまで三年生
の先輩が培ってきたものをさらに発展させ、有終の美をかざれるように精一杯頑張りたいです。部活
動でも、三年生が引退した後は、少ない人数になりますが、やれることはたくさんあると思うので、
同じ学年の仲間と力を合わせ、一生懸命頑張ります。 

〇１年生代表  川島 悠遠さん 
僕が力を入れて取り組んだことは、二つあります。まず「期末テストに向けた勉強」です。 

「わからないことをそのままにしない」がクラスの学級目標です。わからない所を先生方に 
質問をして、勉強に取り組むことができました。 

二つ目に、部活動です。ボランティア部では、先輩方と協力しながら、学校の草取り、水やり、月
の予定表を作りました。先輩方と活動できたのは、三ヶ月ですが、活動内容をわかりやすく教えてく
れたり、僕が困っていると仕事を手伝ってくれたりと、さまざまな場面で助けていただきました。本
当にありがとうございました。先輩方から教わったことを忘れずに、二学期もボランティア部の活動
をがんばっていきます。 

中学校に入学して成⾧することができたのは、僕だけではありません。一年Ａ組は、人数は少ない
ですが、みんなで声をかけ合い、協力して一学期を過ごしてきました。誰か困っている仲間がいると、
気づいて行動できる人が増えました。 

二学期は、体育祭や合唱祭などの行事があります。クラスは十三人と、どこの学年よりも少ないで
すが、どこにも負けない絆と思いやりで、最高の思い出をつくりたいです。 

 

 

 


